



Avant-dernier jour à Xanten

publié le 23/04/2015 - mis à jour le 16/03/2017

Le projet bat son plein !



Ce matin après une heure et demie de cours, Français et Allemands ont poursuivi à la Marienschule leur projet "Go ahead". Que d'idées pour promouvoir le port du casque : des vidéos bien sûr, des photos, des bandes dessinées ... !

Les élèves n'ont pas manqué de créativité et se sont vraiment bien amusés.

L'après-midi, les plus jeunes ont eu l'atelier vélo, toujours en compagnie de Mme van Geldern et de Mr Pisarek qui leur ont aménagé un véritable petit parcours pour tester leur

agilité et leur équilibre.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.